

Au revoir !

Quand ? Le jour avant le départ d'un élève ou de la classe.

Pour qui ? Enfants de la classe (T), petits (P) et grands (G).

Où ? En classe.

Durée ? De 15 à 50 minutes si les dessins se font durant la célébration.

L'enseignant prépare : des post-it ; du papier affiche.

Les enfants préparent : un dessin ou un texte « souvenir » d'un bon moment vécu ensemble à réaliser sur le post-it. Cette activité peut être réalisée avant ou pendant la célébration.

Invités à célébrer

Quel que soit le motif du départ (déménagement, fin de scolarité,...) faire mémoire des bons moments passés ensemble et les offrir au Seigneur.

Une nouvelle aventure attend celui qui part, il faut parfois du courage pour aller vers l'inconnu.

Demandons au Seigneur sa force et son Esprit

♪ Un chant peut soutenir cette réflexion :

- « N'aie pas peur de l'avenir » (G).
- « À deux mains » (P).
- « Va plus loin » (T).
- OU un chant profane comme par exemple : « Tout va changer » de Michel Fugain.

Invités à recevoir la Parole

📖 **Avant d'écouter ta Parole, Seigneur, nous allumons une bougie, signe de ta présence parmi nous.**

Seigneur, toi aussi, tu as vécu de nouvelles rencontres, des moments où tu as quitté ceux que tu aimais, des amis, de la famille.

- Lecture de l'évangile de Luc 2, 41-52 : « Jésus à douze ans dans le temple » (G).
- OU le récit biblique adapté : « Jésus à douze ans au temple » (T).

Invités à répondre au don de Dieu

À l'aide des dessins réalisés par les enfants sur les post-it, évocation des bons moments vécus et remerciements réciproques, y associer le Seigneur.

Tous ces bons souvenirs, Seigneur, nous te les offrons. Nous avons vécu des moments extraordinaires, d'autres plus difficiles, mais les souvenirs que nous emportons nous aideront dans notre vie future.

Merci Seigneur de nous avoir permis de vivre tout cela.

Les dessins ou les textes sont collés sur papier affiche qui sera emporté par celui qui part.

En cas de fin de scolarité, les dessins ou messages peuvent être photocopiés sur un A3 et éventuellement plastifiés pour en faire un set de table que chacun emportera.

Au revoir !

Invités à en vivre

Lorsque nous quittons des copains, une école, c'est pour vivre de nouvelles aventures ailleurs. Ce n'est pas facile, mais pour nous aider nous pouvons emporter un souvenir qui nous rappellera les bons moments passés ensemble.

Seigneur, donne-nous ton Esprit, qu'il nous aide dans notre nouvelle vie ; qu'avec ton regard nous puissions toujours y voir l'amour que tu nous donnes.

Distribution des affiches ou sets de table ; pendant l'échange on peut chanter :

♪ *Un copain comme ça, un copain comme ça,
Y en a pas, y en a pas, y en a guère,
Un copain comme ça, un copain comme ça,
Y en a pas, y en a pas beaucoup !*

